

## Declaraciones de Ma. Fernanda de Alemán.

**Luis Mora.** El comité de Justicia y Derechos Humanos, Derechos Humanos y Justicia para el presidente Alemán, tengo entendido que han emitido que han comenzado a sacar unos sticker Doña Ma. Fernanda, cuéntenos un poco sobre esto y de las próximas actividades del comité y dónde obtener estos sticker.

**Ma. Fernanda:** Bueno, hemos recibido estos sticker, verdad, que pudieran ser utilizados para los automóviles o no necesariamente lo pueden poner en sus casas en las ventanas de sus casas para pedir y reclamar justicia, para pedir y reclamar la libertad de Arnoldo Alemán. El comité esta, todos conocemos que las oficinas del comité están ubicadas, sabemos ya, de los semáforos del 7 sur una y media abajo, ahí van a estar esos sticker esas calcomanías para el que quiera pasar por ahí llevándose las están a su disposición sin ningun costo alguno, simplemente queremos verlos por todo Managua, por todo Nicaragua las calcomanías puestas en los bomper de los carros o puestas en los vidrios, ventanas de las casas o donde sea, pero que se noten y se vean por todo Managua por todo Nicaragua, y el comité va a estar, Luis, este fin de semana, el Sábado 21 nos trasladamos para Yalí, voz sabes que es un mes después de que el Ingeniero Bolaños estuvo aya y trató de la manera que trato el Pueblo de Yalí, San Sebastián de Yalí y nosotros queremos ir a solidarizarnos con ellos, queremos estar ahí inaugurando los comité de todo el departamento de Jinotega que van a ser trasladados para Yalí y de la misma manera no solamente solidarizarnos con ellos pero si no también aprovechar y hacer nuestra actividad como comité.

**Luis.** Es decir ahí es donde se inicio la rebelión nacional contra Bolaños. **-Ma. Fernanda,** por eso es que para nosotros es muy importante, para nosotros como comité es muy importante nuestra presencia el 21 de este mes de Junio, Sábado 21 en Yalí.

**Luis:** Esto contradice tanto a lo que dice Fiallos, que usted anda promoviendo que se hagan disturbios y que maten a Bolaños, cuando usted va después de un mes después que inicio la rebelión contra Bolaños. **Ma. Fernanda,** así es, así es, nosotros no habíamos ido a Yalí, hasta ahora vamos a ir y esta vez va hacer muy especial porque me van a acompañar los hijos de Arnoldo, todos van a ir, vinieron mis hermanas de Miami y las voy a llevar también a que participen en la actividad de Yalí, van haber miembros del CEN miembros del Partido Liberal que normalmente pues, el comité es aparte verdad del Partido, así que quiero decirle a nuestro amigo alcalde Freddy, al Sr. Alcalá, al Presidente departamental de Jinotega, que yo se que ya las preparaciones se están dando, que nos esperen que el Sábado llegamos si Dios quiere a las 10:30 am vamos a estar en Yalí, ¡Yalí va! y vamos a estar con el Pueblo de Yalí apoyándolos y solidarizándonos por el mal trato que recibieron del Presidente Bolaños.

**Luis:** yo creo va hacer una buena oportunidad para que los periodistas vean también como se quiere y se respeta a Arnoldo Alemán en Nicaragua y particularmente en la Zona Norte del País.

**Ma. Fernanda:** Agradecerles verdad a todas las personas que siempre están ahí presente apoyando esta causa, apoyando esta lucha que hemos iniciado, ya Arnoldo Alemán tiene seis meses de estar preso injustamente y seguimos con nuestra fe, seguimos creyendo de que pronto Arnoldo va a estar libre, mientras tanto seguiremos trabajando por su libertad por la justicia en este país. Y yo se, cuento con cada uno de ustedes, les agradezco las calcomanías ahí van a estar en las oficinas del comité, Yalí-

vamos a estar aya presente- todo el que quiera acompañarnos sabe que bienvenido sea, va a ser un acto bien bonito y también para las personas que me quieran acompañar el Jueves al Juzgado al tramite son bienvenido, el Jueves a las 3:00 PM en los Juzgados, yo les agradezco en el alma su presencia, agradezco en el alma su apoyo aunque después digan que yo soy la que ando moviendo las bases verdad del Partido.